

FIESTAS Y CELEBRACIONES DE LA VILLA



Las fiestas y celebraciones son un buen motivo para compartir unos momentos de alegría y diversión con los vecinos y visitantes. Eso lo saben bien los habitantes de Mora de Rubielos que han sabido mantener sus tradiciones festivas a lo largo del año: Carnaval, Semana Santa, San Isidro Labrador, Corpus Christi, San Pedro, Navidad, San Antón, así como la celebración de festejos entre los que destaca el toro embolado mediante el tradicional yuguete.



Yuguete primitivo de madera.



¿SABÍAS QUE...?

La noche de San Juan, del 23 al 24 de junio, es la más corta del año. Durante ella, se sale a rondar y, al estilo de antaño, se colocan enramadas en las ventanas de las mozas.



Festival Puerta al Mediterráneo

En agosto de 1987 nacía este Festival con la denominación de "Festival de Teatro y Danza Castillo de Mora" en el incomparable patio de armas del Castillo, inaugurando la marca **FESTIVALES DE VERANO** como complemento dinamizador a la restauración del propio Castillo, que ya se había puesto en marcha tres años a través del Museo Etnográfico. Años después, con la incorporación del Anfiteatro de Rubielos, el Festival amplía programación y pasa a denominarse Festival Puerta al Mediterráneo. Cada año, durante el mes de agosto, los habitantes y visitantes de la villa pueden disfrutar de las actuaciones programadas.



MORA DE RUBIELOS

VILLA HISTÓRICA Y MONUMENTAL

Un santo celebrado dos veces

San Miguel, patrón de Mora de Rubielos, es celebrado dos veces al año. Las fiestas patronales se sitúan alrededor del 29 de septiembre y además, el 8 de mayo se quema una monumental hoguera en la Plaza de la Villa.



Representación de San Miguel.

